Loosdorf ehrt seine verdienten Bürger

LOOSDORF. Beim Dorffest in Loosdorf überreichte Bürgermeister Josef Kerbl Gerhard Böhm die Wappennadel in Gold und Johannes Schneider die Wappennadel in Silber. Gerhard Böhm war jahrzehntelang Obmann des Kulturhausvereins und Obmann des Kultur- und Verschönerungsvereins Loosdorf. Johannes Schneider war jahrelang Kommandant der FF Loosdorf. Der Bürgermeister ist stolz auf die Ehrenamtlichkeit in der Gemeinde und dankt allen freiwilligen Helfern.



Gerhard Böhm war Obmann des
Kulturvereins. Foto: Gemeinde Fallbach

Die Auferstehung des Auhofs

Kunst und Kultur: Ein zweites Leben für den Auhof in Wultendorf

VON EVA-MARIA GABRIEL

WULTENDORF. Es 'ist schon eine ganz außergewöhnliche Location, die mit einem Schwimmbecken für die Allgemeinheit begann und bis zu einem Hotel mit Disco, Bar, Cafe, Restaurant und Wintergarten führte. Jetzt erlebt der Auhof dank dem Verein Facette - das sind Christa Bauer und Barbara Rosenegger-Bernard - ein zweites Leben mit Ausstellungen mit Werken von Eva-Maria Raab, Vitoria Montiro und Ako, Max Klammer und Frej Volander Himmelstrup und ganz besondere Open-Air-Konzerte im weithin bekannten Auhof in Wultendorf.

Nun wurde die Wiedereröffnung mit Landtagspräsident Karl Wilfing, Helmut Edelmayr aus Linz, Peter Zanzinger von der Kulturabteilung



Heinz Bauer freut sich über die neue Nutzung des Auhof.

NÖ und Bürgermeister Daniel Fröschl gefeiert. Heinz Bauer blickt zurück: "1963 haben wir geöffnet. Jetzt beginnt etwas Neues, wo wieder nicht absehbar ist, was daraus entstehen wird."

ZUR SACHE

Das Festival dauert noch bis 9. September mit Live-Konzerten am Freitag und Samstag.



Prominente Gäste feiern das besondere Ambiente.



LA Edelmayr kennt C. Bauer vom Mauthausen Komitee. Fotos: Gabrie

